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出席状況	 正会員数	 45 名	 カード出席	 1 名
	 本日出席会員数	 30 名	 本日の修正出席率	 70.45％

◎会長報告－越田和俶充会長
　皆さん、こんにちは。前回は姉の不幸で欠席し大

変申し訳ありませんでした。私も 70 後半になります

ので、当然のことですが、兄弟がひとりひとりいな

くなるのは淋しいものです。さて話は変わりますが、

今年の例会も今日と来週のクリスマス家族例会を残

すのみとなりました。この 2回の例会を無事に終り

清々しい気持ちで正月を迎えたいと思います。最後

に当クラブ会員の鈴木雅之社長のバックス情報シス

テムさんがふくしま産業賞を受賞されました。誠に

おめでとうございます。機会があれば受賞内容を皆

さんにお聞かせいただければ幸いです。本日の卓話

は会員卓話になっています。木村義英会員宜しくお

願い致します。

◎幹事報告－小澤啓一幹事
 ・米山記念奨学会よりハイランド米山、東京江戸川

ロータリークラブから週報が届いています。

 ・長久保赤水の資料を冨澤会員よりいただきました

ので回覧しております。

 ・先週新型コロナ安全対策強化ということでご案内

しましたが、先週休まれた方もいらっしゃるかと

思いますので再度お配りした紙を読まさせていた

だきます。例会に出席する場合は体調をチェック

する。会場ではマスク着用で会話をする。食事を

する時は会話せず食事する。お互いの為ですので

コロナ感染防止対策をお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙萩勝利小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。今年度平均出

席率は 74.14 パーセントになります。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
 ・新型コロナ対策今まで以上に手洗い、うがいで自

己管理しましょう。越田和会長、星副会長、嵐会

長エレクト、小澤幹事、林副幹事、冨澤、鈴村、髙萩、

渋佐、鈴木（敏）、赤津（善）、木村（博）、木村（義）、

白井、大平、渡邉公平パストガバナー、川口各会員

 ・前回休んでごめんなさい。　越田和会長、柏原会員

 ・本日早退ごめんなさい。　　　　  佐藤（政）会員

 ・ふくしま産業賞特別賞を受賞しました。

㈱バックス情報システム　鈴木雅之会員

 ・ふくしま産業賞特別賞受賞おめでとうございます。

越田和会長

◎会員卓話
　　雑誌広報委員会　木村義英小委員長

　今年度雑誌広報委員会を担当し

ております木村義英と申します。

今、日本製紙勿来工場で工場長を

させていただいております。勿来

ロータリークラブには 2017 年 7月

からお世話になっています。今年 2月に 1 度卓話を

させていただき、最近の製紙会社は何をやっている

のかと海外に進出したのは何故かをお話致しました。

会員卓話
　雑誌広報委員会
　　　木村	義英	小委員長

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）  ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ  　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーは機会の扉を開く
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は疫病予防と
　　　　　治療月間です－

4つのテスト　例会出席の心得
　　　　木村義英　会員

その時にフィンランドの話も少し

させていただきましたが、現在コ

ロナで海外旅行も難しいので皆さ

んにその続きを楽しんでいただこ

うと思いピックアップして参りま

した。配布したＡ 4 の資料をご覧

下さい。私は昭和 34 年生まれで今

年 61 歳になります。勿来工場長を

3 年半務めていますが、その前に

フィンランドに 5年程生活してお

りました。Ａ 4 の資料にフィンラ

ンドの紹介が掲載されていますの

でご覧下さい。




